



スマイル天神 No.5



令和6年6月3日
天神小学校
校長 松尾 勝則

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子

6月はいのちがやく強調月間～子どもと「いのち」について向き合う～

佐世保市では、6月の1か月間を「いのちがやく強調月間」として、学校・家庭・地域が連携して、子どもたちと共に命について考え、豊かな心を育てることを目指しています。今年は6月1日「いのちを見つめる日」が土曜日だったため、5月31日に、全校朝会を行いました。私からは、

○いのちがあるから勉強したり遊んだりすることができる。

○いのちは一人に一つしかない。

○いのちを失うと元に戻ることはない。

○精いっぱい毎日を生きて、いのちを輝かせていこう。

○一人一人のいのちを輝かせるために・・・

- ・自分のいいところを大事にしてほしい
- ・友達のいいところを大事にしてほしい
- ・いのちが疲れたら、周りの人に相談しよう。



という内容の話をしました。

話を聞いた後、各教室で「いのちの大切さ」や「自分のいいところ」「友達のいいところ」などについて、学年・クラスの実態に応じた様々な活動により、考えを深めていきました。

学校では、これまで同様「いのちは一人に一つだけの何物にも代えられないものであること」「一人一人がかけがえのない大切な存在であること」を、子どもたちの心に繰り返し訴えかけながら、心の教育の充実を図っていきます。ご家庭でもぜひ「いのちの大切さ」について話していただければと思います。

「歯と口の健康週間」図画・ポスター展入賞

保健だよりでも紹介しましたが、「歯と口の健康週間」図画・ポスターに多くの子どもたちが取り組み、本校からは3人の作品が入選し島瀬美術センターに展示されます。(下の3点です。)

さらに、「佐世保市教育長賞」に輝いた子どももあり、6月2日に開催されたデンタルフェスティバルで表彰式が行われました。おめでとうございます。

作品募集に関しては、今後も様々な募集(特に夏休み)がありますので、ぜひ多くの子どもたちにチャレンジしてほしいと思っています。



<6月の主な行事予定>

- 1日(土)いのちを見つめる日
- 3日(月)プール掃除(5・6年)
- 3日(月)～7日(金)学校開放週間
- 6日(木)プール開き
- 7日(金)創立記念日
授業参観
AM:1～3年 PM:4～6年
- 11日(火)午前中アルカス SASEBO
子供のための
芸術鑑賞体験教室(5年)
- 19日(水)委員会活動
- 20日(木)集団下校
- 21日(金)交流遊び
- 26日(水)クラブ活動
- 28日(金)平和集会

天神小一徳運動 「気持ちのいいあいさつ」 ～あじさいあいさつを～

～あいての目を見て ①ぶんから ②わやかな声で ③いつでも・どこでも・誰にでも